野の芝ニュース No.50



発行:2021年9月 大阪府立堺支援学校 同窓会

「頑張ります」

じゅんこうちょう みゃけ やすひろ 准校長 三宅 康寛

堺支援学校同窓会の皆さん、初めまして、本年 4 月より、堺支援学校に着任しました准校長の三宅康寛です。どうぞよろしくお願いいたします。実は私、上野芝には少し縁がありまして、20 年ほど前に堺聾学校(現在の堺聴覚支援学校)に勤務しておりました。現在は髭も白くなり初老の風体にはなってしまいましたが、これからは、堺支援学校の准校長として子どもたちのためにしっかり汗を流して参ります。

さて、昨年からの新型コロナウイルス感染症の影響により日常の生活が制限され、同窓会の活動も十分に行えていないと聞いております。一日も早くコロナ禍が終息し、同窓生の憩いの場である同窓会が、以前のように楽しく、のびのび活動できることを強く願っています。

最後になりましたが、同窓会が社会に巣立っていく堺支援学校の子どもたちの良き居場所であり続けられますことを心よりお祈り申しあげます。私も、微力ながらお手伝いさせていただきますね。それでは、皆さんにお会いできる日を楽しみにしています。

「ごあいさつ」

教頭 橋本 真希

今年度、新しく教頭に着任しました橋本真希と申します。どうぞよろしくお願いいたします。

東大阪の小学校からこの堺支援学校に教諭として転勤してきたのが 13 年前。学校の中に 古墳があり、周りは豊な緑に囲まれ、なんて素敵な学校なのだろうと感動したことが昨日 のようです。その日からいろいろな出会いがあり、経験があり、素晴らしい思い出がたく さんできました。

そして、今、教頭としての新しい一歩をこの愛してやまない堺支援学校から踏み出すことができたことを心からうれしく思っています。

堺支援学校はあと数年で70周年を迎えます。これまでの歴史の中でのたくさんの人の毎日が、思い出が積み重なり、これから先の本校の発展を支える土台となっています。私も微力ながら、これまで以上に時代の二一ズに対応できる堺支援学校をめざして努めてまいります。同窓会の皆さまも共に堺支援学校のこれからを見守ってくださいますようお願いいたします。

最後になりましたが、同窓会のますますのご発展をお祈りいたします。

れいわ ねんどどうそうかいそうかい しょめんぎけっほうこく 「令和3 (2021)年度同窓会総会」書面議決報告

今年度の「令和3 (2021) 年度同窓会総会」も、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、同窓会館に集まっての総会はせず、ハガキにて書面議決への参加希望を出された方に議案書を郵送し、書面による議決をとらせていただきました。

47名の方に議案書を郵送し、その内 35名の方から承認、1名の方から不承認の返答をいただきました。よって会則に則り、議決参加者の過半数を超えたと判断し、承認とさせていただきます。 書面議決にご協力いただきました会員の皆様、ご協力ありがとうございました。



こんねんど どうそうせい っと ちゅうし 今年度の「同窓生の集い」は中止とします



れいわ ねんどかつどうけいかく

① 「同窓生の集い」開催

どうそうせい しんぼく こうりゅう はか もくてき かいさい こんねんど かんせんたいさく 同窓生の親睦と交 流を図る目的で開催しています。今年度もコロナウイルス感染対策のため、 ちゅうし ウェー カル りゅうこう えいきょう ながび 中止します。秋の「集い」に関しても、流 行の影響が長引くことが予想されるため、中止とすることに決定しました。

② 「福祉秋祭り」への出店参加

to take to the control of the cont

③ 会報「野の芝ニュース」の発行

こんねんど かいはっこう ごう ごう こう 今年度も2回発行します。(50号・51号)

④ 「成人を祝う会」の開催

昨年20歳を迎えた56期生の「成人を祝う会」を2月7日に開催予定でしたが、新型コロナウイルスの感染状況により、2度の延期となりました。今後も感染状況を見ながら、実施できる方向で

今年20歳を迎える 57期生の「成人を祝う会」は2月の参観日におこなう予定です。ただしコロー かんせんじょうきょう じき じっしほうほう へんこう がっちゅう ナウイルスの感染 状 況 によっては、時期や実施方 法などを変 更するかもしれません。12月 中 さんかよてい みな しには参加予定の皆さんにお知らせします。

⑤ その他

- やくいん がっこうぎょうじ しゅっせき こうとうぶそつぎょうしき・役員が学校行事へ出 席します (高等部卒業式)。
- ひつよう おう きんか けんとう ・必要に応じて、PTA バザー等への参加を検討します。

次のページでは本校を卒業した卒業生に、卒業後の生活について寄稿していただきました。 皆さんとお会いできない日が続いていますが、この記事を読み、お互いを応援しあえれば と思います。

そつぎょうせいいま 卒業生の今

^{き そつぎょうせい} 56期卒業生 K.Mさん

私は株式会社アーバンリサーチの特例子会社 株式会社URテラスに勤めています。現在所属しているのは、最近新設されたチームで、主にアーバンリサーチのシステム関係の仕事をしています。システム関係というと、The IT(ザ・アイティー)のようですが、そんなことはありません(笑)。作業内容は、店舗や本社で私用する PC のキッティング。簡単に言えば、初期設定を行って、納品する仕事です。イメージはお家にあるパソコンを購入したところから色々設定して使えるようにする感じです。

他には新規店舗や新規倉庫の情報を社内システムに登録したり、EC サイト上の店舗情報を変更したり、PC の設定上で分からないことを説明したり、データを抽出してエクセルでデータ加工したり、といった業務をしています。特に気に入っている業務はキッティング。最新の PC や異なる OS のウィンドウズや、mac を触れるので楽しいです。まだ新しいチームなので、月に 1 つ以上新業務が増えており、8 月現在 20業務まで増えてきました。それぞれ、締め切りや、起点が同じものでも、対応日が違うなんていうことがたくさんあるので、スプレッドシートで管理できるように、データを作って、対応漏れがない様にしたりしました。データ作成は支援学校でエクセルをみっちり教えもらったので得意分野ですね。高等部 3 年間情報の授業を真面目にやってて良かったなと思います(笑)。

ここで、私が携わった商品についてご紹介したいと思います。

同級生の方は、覚えているかもしれませんが、私は義足を履いていて、長ズボンが義足のせいではけず、 真冬を知らぬ半ズボン少年でした。長ズボンをはきたくてもはけず、とりわけデニムをはいてみたかったの です。そこで、会社の企画を考える際「かっこいいデニムがはきたい」という私の声が採用されることにな り、私でもはけるかっこいいデニムを 1 年半ほどかけて開発しました。

このデニムは、①デニムパンツの前面がフルオープン ②ウエストはアジャスターでベルト要らず ③ずれにくい深い後部股上 ④可動域を広げる膝のダーツ ⑤夜でも反射するリフレクター付き という5つの機能が特徴です。私のような義足ユーザーは勿論、車椅子ユーザーや、もちろん不自由を感じていない人でも関係なくいろんな人がはけるようなそんなものができたかなと思います。デニムのデザインがとてもいいし、どんな人でもはけるように心がけてデニムパンツを作りましたので、本当にいろんな人にはいていただきたいです!

(商品についての情報は)

\blacksquare

https://www.urban-research.co.jp/company/urterrace/

▼デニムの記事

https://media.urban-research.jp/article/fashion/181304/

▼インスタグラム

https://www.instagram.com/urterrace/?hl=ja